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Fortalece Manolo 
su equipo de trabajo

LOCAL / PÁG. 7

CON GRANDES OBRAS 

Entrega Gobernador nombramientos a 
nuevos subsecretarios y directores

HOMBRE 
RÉCORD

El francés León Marchand gana 
su tercer oro en la natación, cada uno 

con marca olímpica.

CAPTURAN 
A  ASESINO 
DE TAQUERO 

Después 
de casi 
cuatro años 

GERARDO MARTÍNEZ / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

Se agotó el tiempo y el Go-
bierno Federal no intervino 
en el tema de Altos Hornos 
de México, dejando a los 
trabajadores con la espe-
ranza de que se rescatara 
la empresa y las fuentes de 
empleo.

A tan sólo cuatro días 
para que venza la segun-
da prorroga del Concurso 
Mercantil, los obreros y ex 
obreros de AHMSA seña-
lan que fueron abandona-
dos por las autoridades, y 
nadie metió las manos por 
ellos.

Raúl de León del área de 
Talleres de Mantenimien-
to mencionó que todavía 
tenían la esperanza de que 
aún en estas fechas el Presi-

dente Andrés Manuel López 
Obrador, interviniera, no 
por la empresa, sino por las 
miles de familias que se ve-
rán afectadas con la pérdida 
de la fuente de empleo.

El discurso del Presiden-
te de la República siempre 
fue ayudar al pobre, pero 
en esta ocasión se les dio la 
espalda, a pesar que en mu-
chas ocasiones el Jefe del 
Ejecutivo nacional aseguró 
que se estaba atendiendo el 
tema de AHMSA.

Ahora creen que siem-
pre hubo un arreglo, hubo 

Se agotó el tiempo y 
AMLO no rescató AH
Afirman 
trabajadores 
nadie metió las 
manos por ellos

Gobierno Federal abandonó a los obreros dentro de este conflicto.

Ahora 
parece plan 

con maña 
porque según 
estaba peleado con 
Ancira, y no se ve 
el “power”

“plan con maña”, tras de-
jarlo libre, luego de haber 
estado recluido y permitir 
que hiciera todas las cosas 
que afectaron a los trabaja-
dores.

“Ahora parece plan con 

maña porque según estaba 
peleado con Ancira, y no se 
ve el “power” que supues-
tamente debería tener”, 
indicó.

Como trabajadores pi-
den que se otorgue una pro-
rroga de 3 meses dentro del 
Concurso Mercantil, con la 
finalidad que la Presidenta 
Electa Claudia Sheinbaum 
asuma el cargo y atienda el 
tema de los obreros.

DIANA ORTIZ / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

Sindicatura y Desarrollo 
Urbano pararon la obra 
de construcción en el 
predio propiedad de la 
esposa del regidor Leo-
nardo Hernández, por no 
tener permiso de cons-
trucción y no acreditar la 
propiedad con la escritu-
ra correspondiente, ade-
más de estar registrado el 
terreno como área verde 

STAFF / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

Monclova, Coah.- Como 
parte de su plan de traba-
jo, el alcalde electo Carlos 
Villarreal sostuvo una re-
unión con directivos del 
Programa Williamsport 
de béisbol. En la reunión 
estuvieron presentes An-
tonio Peña Aldaco, direc-
tor regional del distrito 
3; Jesús Manuel Cantú 
Saldaña, subdirector de la 
región 3; y Alejo Peña Sala-
zar, director del distrito 19.

Durante la reunión se 
abordaron temas relacio-

nados con la posible rea-
lización de torneos regio-
nales y nacionales  como 
parte del proyecto del al-
calde electo Carlos Villa-
rreal, cuyo fin es fomentar 
el deporte en la región y 
atraer una derrama eco-
nómica a la localidad.

Al término de la re-
unión, el Alcalde electo 
tuvo la oportunidad de ver 
unas entradas del juego 
de la selección Ribereña 
de Monclova del nacional 
5-6 años que se realiza en 
Sabinas, Coahuila. 

EN TERRENO DE LA ESPOSA

Suspenden obra en
predio de regidor

No tenía permiso 
de construcción y 
no ha acreditado 
la propiedad con 
escrituras 

de la colonia Fesste al nor-
te de Monclova. La Síndico 
Rosa Nilda González desta-
có que ayer se hizo presen-
te en el lugar, luego que los 
vecinos reportaron el lu-
nes por la tarde el inicio de 
construcción en lo que ellos 
saben es el área verde de la 
colonia.

Se reúne Carlos V. con 
Directivos de Williamsport

Piden cubrebocas en 
interior de templos

Los feligreses tendrán que volver al uso del cubre bocas en 
las parroquias para evitar contagios.

AZUCENA TENORIO/LA VOZ 

La Diócesis de Saltillo 
emitió la recomendación 
en el Estado para retomar 
el uso del cubre bocas al 
interior de los templos con 
el fin de reducir el riesgo 
de un contagio por Cov-
id-19, así lo indicó el Padre 
José López Sandoval.

“Debido a los conta-
gios por Covid-19 que 
se han presentado en el 

país, recomiendo por el bien 
de todos, el uso del cubre 
bocas en las celebraciones 
y actividades en los tem-
plos, a aquellas personas 
que tienen condiciones 
vulnerables de salud, de 
manera especial a aquellos 
que están propensos a 
enfermedades respiratorias 
y adultos mayores”, es parte 
del comunicado que se hizo 
llegar a las parroquias.

El Padre José López 
Sandoval encargado de 
la parroquia Santuario de 
Guadalupe, externó que 
otra de las recomendacio-
nes que se está haciendo a 

los feligreses es el uso del 
gel antibacterial o cual-
quier otra solución antisép-
tica durante los servicios 
religiosos.

‘RIEGA’ 
CERVEZA EN 
PUENTE DEL 
SALINAS 
La caja del camión acabó 
por vencerlo, causando 
que volcara. 

DEJAN TENDIDA 
A LA FURIA AZUL

LOS RIELEROS DE AGUASCALIENTES DEJARNOS 
TENIDOS A LOS ACEREROS POR LA MÍNIMA 

DIFERENCIA DE 4-3 PARA IGUALAR LA SERIE, 
ANOCHE EN EL ESTADIO ALBERTO ROMO CHÁVEZ. 


